



紫陽花が綺麗に色づき始める時期になり、あっという間に季節は梅雨に移り変わりました。梅雨の時期は園庭で過ごすことが少なくなるので室内活動を充実させています。心と体の充電期間として子どもたちがじっくりたっぷりと興味のある物事に取り組める時間を大切に過ごしていきたいと思います。



### 6月の『うた』

- ・あめふりくまのこ
- ・はみがきしましょう
- ・とけいのうた



### 6月の製作

七夕飾りをつくります

はさみに挑戦！



くろだ なぎ ちゃん 1歳

5月7日に『こどもの日の会』をしました。

鯉のぼりに菖蒲や柏餅、五月人形を並べているとこどもたちは興味津々で指さししながら見ていきました。こどもの日の由来をお話して絵本を読んだ後にこいのぼりを作りました。傘袋に鯉のうろこをペタペタと貼って、空気を入れると宙にふんわり舞うこいのぼりの完成！思い思いに飛ばして遊びました。みんな健やかに大きく育ってね！



おうちの人に『いつもありがとう』を伝えよう！  
ファミリーデーのプレゼントをつくりました。



年長さんと年中さんでお野菜の苗を植えました。  
収穫が楽しみです♪

## 栽培活動

### 行事予定

- ・ 4日(火) 虫歯予防デー  
きりん組は歯みがきの練習をします。  
お家で使用している歯ブラシに  
お名前を書いて持ってきてください。
- ・ 10日(月) 時の記念日



### 熱中症 予防

梅雨に入り気温、湿度共に上がる時期です。水分補給のために水筒には多めにお茶を入れてきてください（中身はお茶もしくはお水にしてください）

また、お着替えの回数が多くなります。  
2~3セット準備をお願いします。

